

# ATELIER PLONGÉE

## NEWSLETTER #2 – Février 2015

Mardi dernier, Mr Paillard est venu avec nous faire un baptême de plongée et nous a apporté des jeux subaquatiques ( à utiliser sous l'eau ) que les élèves de 3ème ont fabriqués pour la commande de Me Fumana. Lorsque nous avons vu Mr Paillard, nous avons été surpris. Il nous a donné des plaquettes. Nous devons associer chaque animal sous marin à sa description, tout en étant sous l'eau. C'était très amusant!



Mr Paillard a aussi joué en apnée avec nous . C'était très intéressant de lire sous l'eau, parce que nous n'avons pas l'habitude de faire ça tous les jours ! Cela nous a appris à nous stabiliser sous l'eau avec le gilet.

Nous attendons toujours de savoir a quoi nous servira le petit ballon de Basket que Me Fumana nous a montré ?Nous servira t-il à jouer au basket sous l'eau! Ce serait drôle !



Yanis et Nadir de l'Atelier Plongée!!!